

Morgan Stanley rebajó valoración de Ecopetrol por retos en producción de petróleo

La financiera multinacional ajustó su precio objetivo debido a crecientes costos y desafíos en la producción de petróleo nacional.



La producción de petróleo de Ecopetrol llegó a 737.000 barriles por día en 2023, la cifra más alta de los últimos 8 años. Foto: Archivo

04 de marzo de 2024

Morgan Stanley ha rebajado la valoración de la petrolera Ecopetrol SA (NYSE:EC), de Equalweight a Underweight. Además, ha ajustado su precio objetivo para las acciones de la empresa, reduciéndolo de US\$11 a US\$8,50.

La decisión se tomó debido a la preocupación por el aumento de los costes de producción y los desafíos en la producción de petróleo en Colombia. Morgan Stanley prevé que estos factores podrían dar lugar a menores beneficios para Ecopetrol.



Empresas

Ganancias de Ecopetrol cayeron 42,8% en 2023, precios del petróleo y más impuestos le pasaron factura

Según el informe de Morgan Stanley, "si bien las acciones de Ecopetrol se mantuvieron relativamente estables en 2023, impulsadas por una atractiva rentabilidad por dividendo y una equilibrada relación riesgo-recompensa, las perspectivas han cambiado debido a estos vientos en contra emergentes".

A pesar de que las acciones de la empresa se han visto respaldadas por una fuerte rentabilidad por dividendo en el último año, se espera que el aumento previsto de los costes de producción y las posibles dificultades para mantener los niveles de producción de petróleo en Colombia provoquen revisiones a la baja de los beneficios.

Ecopetrol @ECOPETROL_SA · Seguir

#ResultadosEcopetrol | A pesar de un entorno retador, logramos el segundo mejor año de la empresa con records en producción y transferencias a la nación. Avanzamos en la protección del negocio tradicional al tiempo que impulsamos la transición energética. #EnergíaQueTransforma

Jose Antonio Ocampo @JoseA_Ocampo
En esta entrevista afirmo que no hay señales de alarma en las cifras de Ecopetrol. Las ganancias disminuyeron, como se esperaba, dada la baja de los precios del petróleo. La producción aumentó y las reservas bajaron, pero no incluyen las de los nuevos descubrimientos, que están...

9:04 a. m. · 4 mar. 2024

58 · Responder · Compartir

Leer 12 respuestas

Te puede interesar

- Federico Gutiérrez revela 9 casos de corrupción que habría cometido la Alcaldía de Daniel Quintero: van directo para la Fiscalía
- Ecopetrol dará dividendo extraordinario a sus accionistas, este es el monto
- Actividad petrolera se reciente por falta de nuevos contratos y 400 mil empleos estarían en vilo
- Presidente de Ecopetrol dijo que no conoce al polémico empresario que lo puso bajo la lupa por posible conflicto de interés

Soooy pro El empleo que busca está a un clic
Ver ofertas

Regístrate a nuestro newsletter

Siga las noticias de EL COLOMBIANO desde Google News

Únete a nuestro canal de Whatsapp

Las más leídas

- ¿La punta del iceberg? Los detalles de los 9 casos de presunta corrupción en el gobierno de Quintero
- Alisson Cardozo superó una dura enfermedad para lograr su cupo a Olímpicos, está es su historia
- Recuerde el Pico y Placa en Medellín para este martes 5 de marzo
- Un impopular Vargas Lleras le apuesta a posicionarse en redes sociales: ¿Desde ya piensa en 2026?
- Se intensifican combates en Haití cerca al lugar de detención de los exmilitares colombianos

Te recomendamos

- Mujer trabaja como 'dominatrix' financiera: los ricos le pagan para que gaste su dinero como si fuera un fetiche sexual
- Fedesarrollo advierte que seis de cada 10 empleos están en riesgo por automatización; ojo a los oficios más y menos exhaustos

La revisión del precio objetivo de Morgan Stanley refleja sus expectativas de que Ecopetrol podría tener dificultades para mantener el reparto de dividendos en los niveles anteriores. Según el analista, **hay pocas probabilidades de que la empresa pueda ofrecer dividendos elevados en un futuro próximo.**



Empresas

¿Está buscando prácticas? Ecopetrol abrió convocatoria para 316 estudiantes

Los inversores de Ecopetrol y los observadores del mercado seguirán de cerca los resultados financieros de la empresa en los próximos meses, especialmente a la luz del análisis de Morgan Stanley y la revisión del precio objetivo, que indica una postura más cautelosa sobre el potencial de la acción.



María Antonieta de las Nieves, la misma Chilindrina, anuncia su retiro de los escenarios



Procuraduría investiga Secretaría de Comunicaciones por irregularidades en contrato con la U. Nacional en 2023

Utilidad para la vida



Teletrabajo, opción innegociable en empresas colombianas



Día Internacional de la Obesidad: Mascotas también luchan contra el sobrepeso



El gato que apareció ocho días después en el lugar del incendio en Valencia, España



Revisión de redes sociales, ¿otro requisito para aplicar a un trabajo?

Para seguir leyendo

1 DÍA COMO HOY



< Anterior



Un día como hoy 5 de marzo

Las portadas de Un día como hoy hace 15 años y 50 años.

Siguiente >

hace 1 minuto

Bitcoin está cada vez más cerca de su récord histórico, ya llegó a los 68.000 dólares

La moneda electrónica está cerca de superar el máximo histórico logrado en noviembre de 2021, cuando llegó a los 69.000 dólares.



Los tokens de pequeña capitalización, conocidos como monedas meme, también han subido gracias al repunte de bitcoin. Foto: iStock



El Colombiano

04 de marzo de 2024



La tendencia alcista del bitcoin persiste y al cierre de este lunes alcanzó un nuevo récord, **al llegar a los US\$68.000, renovando así su máximo histórico logrado en noviembre de 2021, que fue de US\$69.000.**

Y es que en lo que va de año, el bitcoin ya acumula una revalorización del 53%. Uno de los factores que ha apuntalado la reciente escalada de la criptomoneda es la demanda de los fondos cotizados en la bolsa de EE. UU. que invierten en ella: **nues a**



El empleo que busca está a un clic

Ver ofertas



Regístrate a nuestro newsletter



Únete a nuestro canal de Whatsapp

.....
estos la autoridad bursátil les dio luz verde desde el 11 de enero y, desde entonces, el valor no deja de escalar.



Economía

Bitcoin ya cotiza en más \$65.300 dólares y se sigue acercando a su precio histórico

Esta autorización llegó y la compra de bitcóins por parte de esos fondos ha provocado que la cotización suba, dado que se interpreta por parte del mercado como una especie de legitimidad y crece entre inversores particulares la sensación de que “algo bueno pasará”, de manera que la demanda con esta moneda electrónica sigue ascendiendo.

El repunte de las criptomonedas en las últimas semanas también se ha dado gracias **al aumento de los riesgos por parte de los inversores ante las expectativas de que la Reserva Federal decida una relajación de la política monetaria.**



Economía